

Reporte de experiencia personal

Cd. Juárez, Chih., 30 de diciembre 2020

A quien corresponda:

En el marco de la formación en el exterior nos confronta hacia algunos prejuicios que podamos tener frente a personas extrañas con las que conviviremos durante una clase, en lo personal sentí cierta incertidumbre porque no estaría de manera presencial, sin embargo, los facilitadores del curso permitieron que la convivencia fuera amena, aprendimos que el aprendizaje digital ya es una realidad en nuestras vidas y que ideas preconcebidas al respecto tenemos que modificarlas de nuestra mente.

Desde hace ya algunos años las universidades cuentan con programas de internacionalización tanto para estudiantes como para académicos y nuestra honorable casa de estudios no es la excepción, así que ahora en esta nueva normalidad y con ayuda de la comunicación virtual, se nos ha facilitado obtener aprendizajes que antes quizá hubiéramos presentado limitaciones mayores por el traslado a otros lugares de nuestro país o del mundo.

Esta breve estancia amplió para mí la visión de la interacción con el estudiante a través de diversas aplicaciones digitales, pudiéramos pensar que como hemos llevado algún tiempo conviviendo con ellas no tendría sentido estudiarlo a detalle, pero el mundo de la digitalización y creación de contenidos para las clases en línea es muy amplio, así que para lograr el aprendizaje en el estudiantado tenemos que ser muy positivos y receptivos ante estas novedosas herramientas.

Atentamente

Mtro. Ángel Noé Alvarado Pizarro